

Fecha: 11-02-2026  
 Medio: Diario Chañarcillo  
 Supl. : Diario Chanarcillo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Exitoso preestreno de documental "Arriba en las Estrellas - Astronomía desde Atacama" en Copiapó**

Pág. : 9  
 Cm2: 299,2  
 VPE: \$ 239.383

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida

# Exitoso preestreno de documental “Arriba en las Estrellas - Astronomía desde Atacama” en Copiapó

*Trabajo audiovisual de LOOPS plataforma creativa, se exhibió en el Centro Cultural Ser Humano.*

**E**n un nuevo paso para la difusión del valor patrimonial del cielo nocturno del Desierto de Atacama, se realizó en Copiapó el preestreno del documental “Arriba en las Estrellas - Astronomía desde Atacama”, desarrollado por LOOPS plataforma creativa.

El evento se realizó con la participación de autoridades regionales e invitados especiales en el Centro Cultural Ser Humano, marcando la primera exhibición, previo al estreno oficial para la comunidad atacameña.

La presentación contó con palabras de reconocimiento por parte del rector de la Universidad de Atacama, Forlín Aguilera; de la encargada de Relaciones Institucionales de la seremi de las Culturas, Artes y Patrimonio, Pía Aravena; y del director de LOOPS plataforma creativa, Omar Barril, quien destacó el aporte del documental en la difusión astronómica.

“Como LOOPS plataforma creativa, buscamos difundir el valor patrimonial del cielo nocturno del Desierto de Atacama con nuestro proyecto Arriba en las Estrellas. En esta oportunidad, se destaca el Salar de Maricunga como uno de los mejores cielos del mundo, además de crear conciencia sobre su atractivo turístico, cultural y científico. Gracias a su condición de laboratorio natural en altura, este sector de la cordillera presenta condiciones únicas para la observación astronómica y el desarrollo del astroturismo”, señaló



Barril.

Hoy, por primera vez en la historia, la mayoría de las personas no puede contemplar ni estudiar un cielo estrellado debido a la contaminación lumínica, lo que convierte al desierto de Atacama en uno de los pocos lugares del planeta donde aún es posible observar un cielo prístino, junto con una infraestructura científica de nivel internacional como el Observatorio Paranal.

En este contexto, el documental “Arriba en las Estrellas - Astronomía desde Atacama” destaca la convergencia entre ciencia, cultura, protección del cielo nocturno y astroturismo, con la conducción del

astrónomo italiano Daniele Gasparri, doctor de la Universidad de Atacama, quien aborda estos temas con sencillez y rigor científico.

Este documental producido por LOOPS plataforma creativa, fue financiado por el Fondart Regional Atacama, al igual que “Arriba en las Estrellas - Astroturismo”, que se estrenó por las pantallas de 13C y que ahora se encuentra disponible en la plataforma de streaming Ondamedia.

Se espera que esta versión oficial y definitiva se presente a la comunidad durante el segundo semestre de este año.